Dankeschön-Grillfeier für Ehrenamtliche



im Mehrgenerationenhaus »Werk 34« der Marktgemeinde Berchtesgaden ein. Ob als Gruppenleitung bei den »Spiel-Spaß-Sport«-Angeboten, im Café Rosenrot, extern in der Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Kinderhort Schönau am Königssee, auf der Geriatrie oder beim Bücherdienst im Krankenhaus Berchtesgaden. Mit einer Dankeschön-Grillfeier konnte das ehrenamtliche Engagement dieser Personen ein wenig Wertschätzung erfahren, auch durch die Anwesenheit des 1. Bürgermeisters Franz Rasp. Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Entertainer Klaus, der mit Evergreens aus den besten

(Foto: privat)

Jahren die Gäste durch den Nachmittag begleitete.